

Fecha: 19/08/2024 Audiencia: \$127.997 Tirada: Vpe pág:

20.174 \$475.850 Difusión: 19.138 \$475.850 Ocupación: 26,9%

Sección: Frecuencia: 0

66.983

ACTUALIDAD



Pág: 2

Arreglos por robos afectaron operación de Línea 2 de Biotren

Por el robo de cables eléctricos en el sector norte del puente Biobío.

Vpe:

Vpe portada:

■ l servicio del Biotren en la Línea 2 ■ fue suspendido durante este domingo a raíz de trabajos de reparación.

La medida, informada a través de un comunicado de la empresa EFE, se adoptó a raíz del daño estructural que afecta a un tramo de la vía férrea.

Específicamente se trata del sector norte del puente ferroviario Biobío, lugar donde la fibra óptica fue vandalizada.

Hace un par de semanas la empresa sufrió el robo de cableado eléctrico a la altura del cerro Chepe, lo que afectó el normal funcionamiento de los servicios en el túnel y el puente ferroviario sobre el río Biobío.

Este robo es el vigésimo que sufre la empresa en lo



Fue suspendida temporalmente durante este domingo

que va del año, lo que generó retrasos de hasta 20 minutos en los servicios de la línea 1 v 2 del Biotren en el Gran Concepción.

La interrupción del servicio se debió a que los trabajadores de la empresa realizaron las labores de conexión del cableado dañado para, posteriormente, desmontar las plataformas que fueron instaladas para llevar a cabo los trabajos de reparación.

Por esta razón el trayecto que conecta las comunas de Coronel y Concepción se vio suspendido entre las 10:00 v

18:30 horas de ayer domingo.

En tanto, los servicios de la Línea 1, que conecta la comunas de Talcahuano con Hualqui, funcionaron con normalidad y en sus horarios habituales de día domingo.